

La inspección técnica de un vehículo automotor es una verificación física del vehículo en cuestión, que se realiza en taller mecánico autorizado por el Gobierno Municipal de Santa Cruz, donde un técnico emitirá un informe que remitirá al Gobierno Municipal para su correspondiente modificación o confirmación del dato o característica técnica que el propietario o interesado hubiera solicitado al municipio para corregir o actualizar mediante trámite de actualización de datos técnicos.

Normalmente se requiere realizar este tipo de trámite cuando, por ejemplo, se ha realizado un cambio del color del vehículo, un cambio de motor y otros cambios de este tipo.

Esta inspección actualmente tiene un costo de Bs. 77.-

AEB
ASESORATE
EN BOLIVIA